



Marcelino Oreja recibió el título de manos del rector. :: LAYA

Marcelino Oreja difundirá el VIII Centenario como embajador de la efeméride

El exministro y exsecretario general del Consejo de Europa se licenció en Derecho por la Universidad de Salamanca en el año 1955

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El rector de la USAL, Ricardo Rivero, entregó en la tarde de ayer al exalumno del Estudio salmantino y miembro del Consejo Asesor de Alumni-Usal Marcelino Oreja Aguirre, el título de embajador del VIII Centenario de la institución académica, una distinción que hasta la fecha ostentan el director del Centro Nacional de Difusión Musical (CNDM), Antonio del Moral, el diplomático Juan Francisco Cenzual y el vicepresidente de Guatemala, Ernesto Jafeth Cabrera.

La mención reconoce la labor de personas no pertenecientes a la comunidad universitaria que realicen labores relevantes en la promoción y organización de actividades relacionadas con la conmemoración de los ocho siglos de historia de la institución docente.

Durante el acto de entrega, Ricardo Rivero destacó el compromiso de Oreja, licenciado en Derecho en 1955, «con los principios de la Universidad de Salamanca». El homenajeado, por su parte, confesó no haber imaginado nunca un reconocimiento de esas características, «que asume con gusto y responsabilidad», y se reconoció como un «enamorado de Salamanca» desde que se licenció «hace 63 años ya». Marcelino Oreja fue ministro de Asuntos Exteriores (1976-1980), secretario general del Consejo de Europa (1984-1989) y comisario europeo (1994-1999).